COMMUNIQUÉ - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



L'ingénieur Martin Roy obtient le prestigieux « Green Building Champion Award » décerné par le Conseil du bâtiment durable du Canada.

Montréal (4 juin 2015) – L'ingénieur Martin Roy se distingue à nouveau dans le cadre du «Building Lasting Change Conference» à Vancouver en obtenant l'un des prix les plus prestigieux de la construction durable au Canada: le <u>«Green Building Champion Award»!</u>

Une récompense exceptionnelle!

C'est devant plus de 500 participants lors du gala au «Building Lasting Change Conference» que Martin Roy s'est vu remettre ce prix. Décerné annuellement par le Conseil du bâtiment durable du Canada (CBDCa), ce titre souligne sa contribution exceptionnelle à l'avancement des pratiques dans l'industrie canadienne du bâtiment durable. Premier LEED Fellow au Québec (2013), Martin Roy s'est démarqué grâce à un engagement soutenu envers la construction durable jumelé à une expertise et un sens de l'innovation qui repousse les frontières de l'ingénierie bioclimatique.

Un talent remarquable!

Que ce soit par la proposition de thermopompes assistées à l'énergie solaire, une première au Québec (Caisse Desjardins de l'Ouest de la Mauricie - primé à Contech -2015), la participation à la réalisation du premier bâtiment institutionnel Net-Zero (bibliothèque de Varennes) ou l'obtention de la première certification LEED Or au Quebec (la TOHU), l'innovation au service du développement durable fait partie de l'ADN de cet ingénieur inspirant. Enseignant à l'Université Laval, membre fondateur du Collaboratif Living Building Challenge de Montréal et membre du Comité d'expert Consultatif Technique du CBDCa, son intégrité, son authenticité et son sens de l'éthique furent plusieurs fois reconnus par ses pairs.

Une reconnaissance stimulante!

Ce titre vient aussi couronner 30 ans d'efforts à faire progresser l'ingénierie bioclimatique avant même que les changements climatiques soient un enjeu de société aussi pressant.

« En mettant de l'avant une approche à la fois performante rentable, saine et écologique, les ingénieurs, et plus particulièrement la relève, peuvent être fiers de leur profession, car ils sont aujourd'hui dans une position où ils peuvent apporter une contribution des plus significatives dans le développement d'un monde meilleur. »

Martin Roy ing. Président Martin Roy et Associés

Une carrière hors du commun

Chef de file en matière de génie bioclimatique, Martin Roy a signé des projets parmi les plus reconnus tant sur le plan local qu'international. Conférencier sur de nombreuses tribunes, il a su tracer la voie vers de nouvelles pratiques dans sa profession et inspirer le gout du changement auprès du public.

À propos de Martin Roy et Associés

Ayant pignon sur rue à Montréal comme au Saguenay, la firme, composée de personnes talentueuses à l'esprit visionnaire, adhère à une pratique commerciale dynamique et responsable qui renforce les retombées économiques, sociales et environnementales des projets dans lesquels elle est impliquée tout en lui permettant de jouer un rôle dans la lutte contre le changement climatique.

Pour en savoir plus: www.mra.qc.ca

Photo disponible: http://imageshack.com/a/img540/216/1MXsFD.jpg

-30-

Source: Réal Migneault - real.migneault@developpementdurable.ca

T: 514 606-2500

RPM Développement Durable - Pour un monde viable Aujourd'hui!